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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Betteraves
Question écrite n° 37463

Texte de la question

M Philippe Vasseur rappelle a M le ministre de l'agriculture qu'a l'heure ou l'Etat francais se desengage
completement du secteur de l'alcool les Etats-Unis investissent dans de nouvelles usines pour transformer les
excedents agricoles en alcool. Cela represente, au niveau francais, la disparition de 1 300 000 tonnes de
betteraves a prix garanti, environ 5,35 p 100 de la production totale de betteraves (ATB). Un certain nombre de
planteurs vont devoir abandonner completement la culture betteraviere. Bien qu'une indemnisation soit prevue
pour les distillateurs et les betteraviers, ceux-ci comprennent assez mal les raisons de cette politique et
s'inquietent a juste titre de leur avenir.
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